

**Dr. Lucia Reeb**Platz 9

38 Jahre, 2 Kinder

Forschungsingenieurin

## "Ich kandidiere für den Gemeinderat, weil Investitionen in unsere Kinder der wichtigste Grundstein für unsere Zukunft sind."

Ich bin Mutter zweier kleiner Kinder (3 und 5 Jahre), lebe seit 2017 in Malmsheim und arbeite bei Bosch als Forschungsingenieurin. Um die vielen Krisen unserer Welt zu bewältigen, sehe ich uns in der Verantwortung, auch lokal die Weichen für eine nachhaltige Zukunft zu stellen, in der unsere nachfolgenden Generationen noch gut leben können.

Als berufstätige Mutter kenne ich die täglichen Herausforderungen, die Eltern in Renningen erfahren. Die Verbesserung der Kinderbetreuung hat - vor allem in Zeiten von Fachkräftemangel und überalternder Gesellschaft - höchste Dringlichkeit.

Aber auch an anderen Stellen sehe ich noch sehr viel Verbesserungspotential für Familien in Renningen: Die kinderärztliche Versorgung muss sichergestellt werden, bezahlbarer Wohnraum geschaffen werden, Schulen erhalten und ausgebaut werden, es gibt Engpässe bei vielen Sport- und Freizeitangeboten.

Eines meiner Anliegen ist es, mehr "Third places" zu schaffen, also Lebensräume und Treffpunkte außerhalb von Wohnung und Arbeitsplatz. Dazu gehören Sportplätze, Gemeinschaftsflächen, Vereinsräume, Grünflächen und Parks. Konkrete Maßnahmen hier wären die Erweiterung der Öffnungszeiten der Mediathek, und die Einrichtung von Familien-/Jugendtreffpunkten, die fußläufig erreichbar sind.

Sorgen bereitet mir auch der Klimawandel. Dies ist zwar ein globales Problem, das nicht durch lokale Maßnahmen oder individuellen Verzicht gelöst werden kann. Doch wir als Stadt sollten unseren Teil beitragen, durch die schnelle Umsetzung unseres bereits beschlossenen Klimaschutzkonzeptes. Das verlangt Investitionen, bringt aber auch Vorteile für uns, wie z.B. Bürgerbeteiligung bei der Energieerzeugung, sinkende Energieund Wärmekosten, bessere Luft und höhere Lebensqualität.

Gleichzeitig sollten wir bei der Stadtentwicklung auch heute schon vorausschauend damit planen, welche Folgen durch den Klimawandel in unserer Region entstehen werden, und wie wir diesen entgegenwirken können.

Als passionierte Radfahrerin ist mir ein gutes Radwegenetz in der gesamten Stadt, in dem sich auch Kinder sicher bewegen können, ein großes Anliegen. Inspiration bieten hier Städte in den Niederlanden, die in dem Thema viel weiter sind als wir.

Wir haben in Renningen sehr viel Potential, unsere Stadt lebenswert und zukunftsfähig zu gestalten - nutzen wir es!